

HOMBRE QUE MATÓ A EXPAREJA FALLECIÓ EN EL MÉXICO

Bala se llevó a celoso

Las Juntas



Provincia: Guanacaste
Población: 9.937 hab.
Extensión: 229,35 km²

Abangares

RICARDO SILESKY H.

ricardo.silesky@lateja.co.cr

El hombre que asesinó de dos balazos a su expareja en un bar en Las Juntas de Abangares, en Guanacaste, falleció ayer en la madrugada en el hospital México.

Allen Gerardo Gutiérrez Villalobos, de 44 años, se introdujo un arma en la boca y se disparó después de asesinar a Blanca Sirias Delgado el lunes, a la 1 a. m.

Al agresor lo trasladaron del centro médico de la localidad y luego al hospital México.

Sin mamita. Después de decorar su casa con adornos navideños, el domingo por la tarde, Blanca Sirias fue al bar Los Mangos, en Las Juntas de Abangares, donde ocurrió la tragedia.

Gutiérrez llegó al sitio donde estaba su expareja, con quien había terminado hace unos días, y tuvieron una fuerte discusión.

En un momento ella se fue al baño y el hombre la siguió y le disparó en dos ocasiones en el pecho.

Sirias murió en el acto y tres jóvenes (dos mujeres y un muchacho de 18,15 y 14 años, respectivamente) se quedaron sin su mamá en esta Navidad.



La mujer recibió dos balazos y falleció en el lugar. JULIO SEGURA

La víctima



BLANCA SIRIAS DELGADO

33 años.
Dependiente y vecina de Abangares.

De inmediato Gutiérrez, quien convivió 10 años con la mujer que asesinó, se disparó en el cielo de la boca.

Aumenta la violencia. En esta

época de fin y principio de año, en medio de las fiestas y costumbres navideñas, tienden a aumentar las situaciones de riesgo para las mujeres que viven en situaciones de violencia.

Esto debido a que el agresor y la víctima están cerca y dentro de casa. También por las presiones económicas por las compras navideñas y un mayor consumo de licor que incrementan las conductas violentas.

“Aunque aumentan los episodios de violencia, disminuyen las denuncias y consultas por violencia contra las mujeres, esto porque las víctimas justifican esos hechos para conservar las tradiciones na-



En un baño del bar Los Mangos sucedió la tragedia. JULIO SEGURA

videñas o por miedo de que su ofensor está cerca”, explicó Alejandra Mora, ministra de la Condición de la Mujer y presidenta ejecutiva del Instituto Nacional de las Mujeres (Inamu).

Mora recalcó que es importante aprender a leer señales de riesgo que enfrentan las víctimas de violencia y recordó la importancia de la denuncia, de contarle a terceros lo que les sucede y en situaciones de alto riesgo no permanecer solas para protegerse de mejor manera.

En caso de emergencia, durante el periodo navideño continuarán los servicios de ayuda y orientación para las mujeres que lo requieran.

Las víctimas de violencia pueden solicitar ayuda llamando de forma gratuita al 911, este servicio funciona las 24 horas todos los días del año.